
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 
  Date :   Mardi 27 novembre 2018 
  Heure :  18 h 30 heures 
  Lieu :  École du Carrousel – Salon du personnel 
 

Présents :  Madame Julie Rinfret, présidente  Madame Lucie Durocher 

Madame Annie Pontbriand  Monsieur Benoit Handfield 

Monsieur Daniel Brunelle  Madame Dominique Sévigny 

Monsieur Christian Montpetit  Madame Huguette Levesque 

Madame Arianne Gagné  Madame Caroline Vachon 

Madame Myriam Rinfret   

 
 
PROCÈS‐VERBAL 

1. Organisation 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 35 

1.2. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Madame Levesque agira à titre de secrétaire de l’assemblée. 

1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel) 

Monsieur Montpetit propose l’adoption de l’ordre du jour. 

1.4. Adoption du procès‐verbal du 16 octobre 2018 

Madame Sévigny propose l’adoption du procès‐verbal. 

Adopté à l’unanimité. 

Le 18 décembre, madame Julie Rinfret sera absente; elle sera remplacée par Monsieur 
Montpetit. 

1.5. Suivis au procès‐verbal 

Aucun suivi. 

2. Parole au public 

Pas de public. 

3. Points de décisions 

3.1. COSP 

Présentation du document par Madame Sévigny. 

Proposé par Madame Vachon  

Adopté à l’unanimité 

CÉ-18-11-27-
001 

CÉ-18-11-27-
002 



 
 
 

3.2. Convention de gestion et de réussite éducative 

La convention est reconduite comme celle de l’année dernière. 

Proposé par Madame Rinfret 

Adopté à l’unanimité 

3.3. Règles de régie interne 

Présentation  du  document  avec  modifications.  Madame  Pontbriand  présente  les 
modifications aux membres. 

Proposé par Madame Durocher 

Adopté à l’unanimité 

3.4. Sortie 6e année 

Madame Sévigny informe les membres que le Centre de formation de Sainte‐Julie a offert 
la possibilité d’aller  les visiter afin de découvrir une autre option au Cégep. Aucun frais 
pour la visite. Les enfants seront transportés par autobus; les coûts du transport seront 
défrayés par l’école. 

Proposé par Madame Rinfret 

Adopté à l’unanimité 

Madame Brunet demande l’autorisation de récompenser deux enfants à la fois pour un 
activité récompense dans un restaurant. 

Proposé par Monsieur Handfield 

Adopté à l’unanimité 

3.5. Budget fonctionnement du CÉ – décisions quant aux dépenses qui peuvent passer dans 
ce budget. Formation aux membres, petits goûters. 

Un montant de 368 $ à dépenser. 

Ce  montant  pourrait  servir  pour  une  formation  et  pour  organiser  des  événements 
sociaux. 

Proposé par Monsieur Brunelle 

Adopté à l’unanimité 

3.6. Transfert budgétaire – école du Moulin transfert de 500 $ pour achat de mobilier 

Les membres  sont  d’accord  avec  la  proposition  de  partage  de  budget  avec  l’école  du 
Moulin. 

Proposé par madame Myriam Rinfret 

Adopté à l’unanimité 

3.7. Mesures dédiées – présentation des dépenses en lien avec les différentes mesures 

‐ Soutien à  la persévérance : nous avons reçu un montant de 1 056 $ pour  l’aide aux 
parents  (conférences  données  par  l’orthopédagogue  pour  préparer  l’enfant  à  son 
début de parcours scolaire). 
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‐ Partir  du  bon  pied :  un montant  de  46 525  $  est  offert  à  l’école  pour  le  service  à 
l’élève. L’orthopédagogue et une TES offriront des ateliers dans les classes pour l’aide 
aux enfants en difficulté. 

‐ Mesure  coup  de  pouce :  un  montant  de  8 102  $,  pour  bonifier  la  psychologie  et 
l’orthophonie. 

‐ Saines habitudes de vie : un montant de 2 988 $. 

Proposé par Madame Levesque 

Adopté à l’unanimité 

4. Points d’information 

4.1. Présentation des démarches en lien avec le projet éducatif 

‐ Le Comité de pilotage fait l’analyse des résultats du sondage de décembre 2017. 

‐ Une rencontre sera faite la semaine prochaine pour mettre nos données ensemble. 

‐ Un contexte devra être rédigé; données internes et externes. 

‐ À partir du contexte, des enjeux seront ciblés pour poursuivre vers les orientations. 

4.2. Jardins communautaires – projet Madame Sévigny  

‐ Il  s’agit  d’un  projet  pour  un  jardin  communautaire  à  l’école.  Ce  dernier  serait 
entretenu par  les  enfants,  en  collaboration  avec  certains  parents.  Ce  projet  est  en 
évolution. Des demandes de subventions sont en cours. Nous espérons une réponse 
favorable d’une collaboration avec la Ville de Varennes. 

4.3. Comité de parents 

Nous recevons des messages qui nous tiennent au courant des sujets traités. 

4.4. Service de garde 

Nous  venons  de  terminer  une  série  de  5  journées  pédagogiques.  Ce  qui  signifie  une 
tâche  assez  importante.  En  novembre,  nous  avons  eu  2  journées  pédagogiques 
consécutives, soit une journée au Planétarium et le lendemain, une journée Harry Potter. 
Ce fut un succès.  

La  pénurie  de  personnel  continue  toujours,  mais  grâce  à  l’implication  de  tous,  nous 
passons au travers. Nous avons la chance d’avoir une équipe qui s’entraide, ce qui facilite 
la tâche. 

4.5. La vie à l’école 

Le labyrinthe hanté, organisé par les 6e année de l’école, fut une belle réalisation; il a été 
adapté selon l’âge des enfants. 

Nous avons une brigade qui organise des  jeux dans  la  cour d’école. Belle collaboration 
entre les grands et les petits. 

Les gens de Eco Héros ont fait une belle présentation sur la sensibilisation au respect de 
l’environnement  pour  le  bien‐être  des  animaux  qui  vivent  près  de  nous.  Très  belle 
sensibilisation. 

Fin de la période des rencontres des parents; on se prépare à la période des Fêtes. 
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4.6. Changements dans la gestion du code de vie 

Présentation du projet mode de vie. Celui‐ci sera envoyé aux parents dès demain matin. 

5. Divers 

Pas d’autres sujets. 

6. Parole au public 

Pas de public. 

7. Clôture de la réunion à 20 h 17 

 

 

Julie Rinfret              Annie Pontbriand 
Présidente              Directrice 


